



Robert "Bob" Richardson, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

Robert "Bob" Richardson (1927-décédé), Intronisé en 1987.

Né à Magog dans les Cantons-de-l'Est en 1927, Robert, nommé "Bob", Richardson fut champion canadien du combiné dans la compétition nordique et alpine en 1951 à Saint-Sauveur. Il donna ensuite au Canada sa meilleure performance aux Jeux olympiques d'Oslo en Norvège dans sa discipline en 1952. L'année suivant en 1953, il gagna la Québec-Kandahar au Mont Tremblant et le championnat provincial senior combiné. Au cours de la saison 1954-55, il remporta la coupe Colonial Airline au premier combiné. Enfin, il fut un directeur renommé d'écoles de ski dans les Laurentides et en Estrie durant de nombreuses années.

Robert "Bob" Richardson (1927-deceased), Inducted in 1987.

Born in Magog in Eastern Townships in 1927, Robert named « Bob » Richardson was the Canadian Championships, Nordic and Alpine combined competition in St-Sauveur in 1951. In 1952, he got the highest placed Canadian Olympic skier in Oslo, Norway. The year after, in 1953, he was the winner of the Québec-Kandahar at Mont Tremblant and Provincial Senior combined Championship. In 1954-55, he was the winner of the Colonial airline Ski Trophy and of the Canadian Championships 1st combined. Also, he was a renowned Ski School Director in the Laurentians and the Eastern Townships during many years.